

## 1月6日 始業式にて 校長講話

あけましておめでとうございます。2017年がスタートしました。またここで、みんなの元気な顔が見られてとても嬉しく思います。みんなはどんな冬休みを過ごしましたか。先生は、毎年お正月に楽しみにしていることに箱根駅伝をテレビで観戦することがあります。見た人はいますか。いますねえ。箱根駅伝というのは、長い距離を走るのだから2日間かけて東京から箱根、そして箱根から東京へと走ります。とても長い距離を走るから練習も大変で、地道な練習を選手たちは、こつこつと積み上げていきます。今年、優勝したチーム。3年連続優勝したんだけど、そのチームの選手たちが苦しいんだけど楽しそうな顔で走っているのが印象的でした。それがどうしてなのか不思議だったんだけど、監督さんがこう言っていました。まずは目標を持つことが大切だそうです。それもできるだけ具体的な目標を持つことだそうです。そして、次に忘れないような名前をつけるんだそうです。たとえば、わくわく大作戦だとか、ハッピー大作戦といった、わかりやすくして忘れない名前をつけて練習やアドバイスに役立てているんだそうです。

2017年3学期に向けて、目標を立てたり考えたりすることがあると思います。それは、朝、自分で起きようということだったり、習い事のスポーツでいい成績を残そうということだったり、勉強を頑張ろうということかも知れません。なるべく具体的な目標を立てて、どうしたら目標が達成できるかを考え、それに素敵な名前をつけると、みんなも達成しやすくなると思います。

先生も、みんなにもっと元気にあいさつをしてほしいと思って3A作戦というのを考えました。どんな作戦かと言うことについては、これから朝礼でお話ししていきたいと思います。みんなも目標に向かって努力して下さい。

3学期はとても短いです。1日1日を大切に過ごして下さい。